

Ersatzwahlen Stadtrat: Zwei Kandidierende stellen sich zur Verfügung

Am 18. Mai wählen die Bischofszeller Stimmberechtigten in einer Ersatzwahl ein neues Mitglied im Stadtrat. Mit Michaela Eugster (Die Mitte) und Pascal Mächler (SP) stellen sich zwei Kandidierende für den frei werdenden Sitz zur Wahl.

Am Wahl- und Abstimmungssonntag vom 18. Mai wird unter anderem ein neues Mitglied im Stadtrat Bischofszell gewählt. Gesucht wird eine Nachfolgerin oder ein Nachfolger von Stadtrat Jorim Schäfer (GLP), welcher sein Amt Ende Juni niederlegen wird. Innerhalb der Einreichfrist sind die folgenden zwei Wahlvorschläge eingegangen:

- **Eugster Michaela**, Die Mitte
18.08.1984, Bischofszell, Dipl. Pflegefachfrau HF, Ausbildungsverantwortliche
- **Mächler Pascal**, SP
07.05.1976, Bischofszell, Elektromonteur, Sozialpädagoge

Die genannten Personen werden auf die Namenliste (Wahlvorschlagsliste) aufgenommen, welche Ende April mit den Wahlunterlagen an die Stimmberechtigten versandt wird. Gewählt wird im Majorzwahlverfahren. Es können auch andere, auf der Namenliste nicht aufgeführte Personen gewählt werden. Ein allfälliger zweiter Wahlgang findet am 22. Juni statt.

Stadtkanzlei

Michael Christen, Stadtschreiber